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☆☆ 私立高校入試は無事通過 いよいよ公立高校入試 ～ まずは体調管理を！～ ☆☆ 

２月１０日に行われた私立高校の入試は全員が無事合格。いよいよ２０日からは体育学科や総合造形学科などの公

立特別選抜に挑戦。発表は３月１日。そして残すは３月１０日の公立一般選抜。３年生の多く

がチャレンジします。最後の踏ん張り時、頑張ってもらいたいものです。最近、朝早く登校する

３年生が増えてきました。受験に向け、夜型から朝型の生活リズムに変えていく時期ですね。 

一方、１・２年生は２１日から学年末テスト。早くも３学期の終盤にさしかかり、３年生の登校

日も２０日を切ってきました。まだまだ寒い日が続きます。無理をせず、まずは体調管理を…。  

 

◎  ２月８日には 新入生保護者説明会を開催しました ～ 新しく “リュック型カバン” も販売されました ～ 

昨年度は、オミクロン株の広がりで見送った説明会。今年度は無事、開催できました。従

来は多目的ホールを会場としていましたが、念のため広い体育館で行いました。１階受付

横（左）では、通学用カバンを販売し、従来のボストン型に加え、新たにリュック型が初登場。

３年間は、この２種類を指定カバンとし、生徒の意見をまとめた上で一本化する予定です。 

受付後、各教室の授業を参観し

ていただく時間を３０分程、設けました。恵まれた学習環境の

中、落ち着いて授業を受ける生徒の姿に、安心いただけたかと

思います。説明会では、私から簡単に学校の沿革や校名・校章

の由来等を紹介し、教育課程や学校のきまり、部活動や国際理

解学習、学校納入金等を、担当教職員が説明しました。４月から安心して入学・通学してもらえるよう 準備していきます。 

 

◎  ＰＴＡ成人教育委員会の取組み ～ ペットボトルキャップが 約 ２万個 ～  

１０月の土曜参観の４時間目に行った、保護者参加型 Web 講演会『ペットボトルキャ

ップで世界中の子どもにワクチンを！』の後、回収ボックスを玄関に設置したところ、多く

のペットボトルキャップが集まり（右）、１月１７日にＰＴＡ成人教育委員の方が回収事業

者に持ち込んでくださいました。重量４６㎏で概算個数１９，７８０個、１㎏＝１０円で換算

され、ポリオワクチン２３人分相当を「世界の子どもにワクチンを日本委員会」に寄付す

ることができました。受領書には、“ＣＯ２ 約１４５㎏の削減に繋がり…”との記載もあり、環境面でも グッドな取組みです。 

 

◎  ＡＥＴ （アシスタント・イングリッシュ・ティーチャー） の ディシィー 先生です。 

３学期、ＡＥＴが配置になりました。Ｋｒａｈ Ｄｅｃｅｅ（ディシィー）先生。出身国のカナダで

は中学校・高校で英語と理科を教えていたそうです。２学期はさつき学園に勤務し、３

学期本校に来てくれました。１～３年生の英語

の授業に入っています。右は、３学期の始業式

で挨拶している様子です。毎朝の出勤時には

英語で挨拶してくれ、リスニング力がつきそうです。生徒の人気も上々で、３年生

の授業（左）では、クイズ形式で比較級・最上級の学習。 盛り上がっていました。 
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◎  ２月１３日 ２年生 百人一首かるた大会  

先月の１年生に続き、２年生も体育館に２６枚の畳

を並べて実施しました。各クラス２～３人で１３班に

分かれ、３試合を戦いました。上の句、下の句を覚え

ている生徒が多く、読み始めた途端に畳をたたく音

が響くことが

珍しくなかっ

た一方、下の句が読まれるのを待って、抜群の反射神経（運動神経）で健闘する

生徒も見られ、おもしろかったです。時に応援合戦のような場面（右）もあって、２

年生らしい元気なかるた大会

でした。開会式や閉会式は国語委員が

活躍しました。左の写真は個人表彰（名

人賞とクイーン賞）の様子です。その他、

クラス対抗、班対抗の部で表彰があり、

終始、和やかな雰囲気が漂っていました。 

 

◎  昼休みの アリーナ （体育館） 開放 ～ 火曜日は１年生 ・ 水曜日は２年生 ・ 木曜日は３年生 ～ 

昼休み（１３:００～１３：２０）のアリーナ（体育館）開放を、３学

期から始めました。生徒の要望を受け、体育委員会が行って

います。樟風中の広いアリーナならではの取組みです。安全

面を考え、原則、南側と北側で種目を分けて活動しています。 

生徒会費で

新しくバレー

ボールを８個購入し、生徒たちはなお一層、元気いっぱい昼休みを満喫

しています。体育の授業種目の都合で、３年生女子がバドミントンを楽し

んでいたり、クラスで

大繩（右）をしたりと

当初より活動の幅が広がってきました。また、グランド用のサッカー

ボールも４個購入し、寒い日が続く中、外に出て遊ぶ生徒も増えてき

たように思います。（左） 時計を見て、５時間目の予鈴が鳴る５分前、

１時２０分になると 片づけをして教室に戻る行動も素晴らしいです。 

 

◎  守口市図工美術作品展 （１月２８～３０日） の 様子です。 

恒例の図工展が市立図書館多目的ホールで開催されました。壁に

は絵画を中心に市内小学生の作品が学年ごとに展示され、フロアに

はパネルやテーブルを使って中学生の作品が学校ごとに飾られていま

した。私は最終日の３０日に鑑賞してきました。小学校低学年の作品に

は癒され

る一方、

中学生の作品は本格派が集結していて圧倒されました。 

昨年度より、市役所から開催場所が移って２年目。土曜・

日曜を含めた３日間で、１，０００名余りが訪れたそうです。 


